

Santo Domingo, D. N.  
13 de agosto de 2024

Señor

**Ernesto Bournigal Read**

**Superintendente**

Superintendencia del Mercado de Valores

Ave. Cesar Nicolás Pensó 66 Gascue

**Atención: Sra. Olga Nivar- Directora Dirección de Oferta Pública.**

**Asunto: Hecho Relevante - Convocatoria a Asamblea General Extraordinaria de Aportantes del JMMB Fondo de Inversión Cerrado de Desarrollo de Sociedades de Energía Sostenible, SIVFIC-055.**

**Anexo: Copia de Aviso de Convocatoria Publicado en el Periódico el Caribe.**

Distinguidos señores:

Agradeciendo de antemano su atención a la presente, en atención a las disposiciones del Reglamento de Información Privilegiada, Hechos Relevantes y Manipulación de Mercado, R-CNMV-2022-10-MV, art.22, literal “o”; tenemos a bien comunicarles a esta Superintendencia del Mercado de Valores y al Público en General por su carácter de hecho relevante, el aviso de Convocatoria a la Asamblea General Extraordinaria de Aportantes del Fondo JMMB Fondo de Inversión Cerrado de Desarrollo de Sociedades de Energía Sostenible, SIVFIC-055, que será celebrada el día veintiocho (28) del mes de agosto del año dos mil veinticuatro (2024) a las diez horas de la mañana (10:00 a.m.) a través del programa de videoconferencias “ZOOM”.

**Orden del día asuntos Extraordinario:**

1. Conocer y aprobar las modificaciones realizadas al Reglamento Interno y Folleto Informativo Resumido del fondo, especialmente el aumento de capital aprobado a la suma de Cien Millones de Dólares Estadounidenses (US\$100,000,000.00).

Agradeciendo de antemano su atención a la presente,

Les saluda,

Madelyn Mateo  
Gerente País de Cumplimiento Regulatorio y  
Normativa.



INTERNACIONALES

## Maduro: "No le vamos a entregar a esta oligarquía el poder político"

**CARACAS.** El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reiteró que no entregará el poder a la oposición mayoritaria, a la que llama "oligarquía fascista", que le ha planteado una negociación luego de las elecciones del 28 de julio, tras las cuales el Consejo Nacional Electoral (CNE) ratificó la victoria del líder chavista.

"No le vamos a entregar las riquezas de esta patria al imperialismo, no le vamos a entregar a esta oligarquía fascista el poder político en este país", dijo el mandatario durante una reunión del Consejo de Defensa de la Nación, en la que habló de la crisis desatada luego de los comicios, que incluyó protestas y operativos policiales que se saldaron con 25 muertos y más de 2,400 detenidos.

En esta reunión con las altas autoridades de las instituciones del Estado, Maduro reiteró sus acusaciones contra el candidato presidencial de la opositora Plataforma Unitaria Democrática (PUD), Edmundo González Urrutia, y la líder antichavista María Corina Machado, quienes denunciaron que hubo fraude en las elecciones.

Dijo que ambos líderes -que se mantienen bajo resguardo- están escondidos y huidos.

"¿Dónde están los que planificaron, los que llamaron a la violencia y después la reivindicaron en las redes sociales? Que asuman su responsabilidad", prosiguió el jefe de Estado, que pidió a la Justicia "mayor celeridad, eficiencia y mano de hierro frente al crimen".

En este sentido, reiteró que los autores intelectuales y financistas de las protestas poselectorales -algunas devenidas en hechos de violencia- "tienen que ir a la cárcel". ● EFE

### ABINADER NO DESCARTA QUE VENEZUELA SE TRATE "DE MANERA INFORMAL"

El presidente de República Dominicana, Luis Abinader, no descartó este lunes que el tema de Venezuela sea abordado "de manera informal" por algunos de los jefes de Estado o de Gobierno que acudan el próximo viernes a su toma de posesión.



"No le vamos a entregar las riquezas de esta patria al imperialismo"

**Nicolás Maduro**  
PRESIDENTE DE VENEZUELA



Soldados israelíes están en alerta. F. E.

## Israel no está cerca de firmar una tregua con el grupo Hamás

**JERUSALÉN.** Israel cumple 12 días en "alerta" ante un posible ataque a gran escala por parte de Irán y el grupo chií libanés Hizbulá, mientras la comunidad internacional -que no ha logrado concretar un cese del fuego en la guerra en Gaza- batalla para frenar una escalada mayor en Oriente Medio.

La guerra entre Israel y el grupo islamista Hamás -que controla la Franja de Gaza- se extiende por más de 10 meses, agravando cada día la crítica situación humanitaria de los dos millones de gazatíes y de los 111 rehenes israelíes que siguen en el enclave.

En paralelo, la tensión es cada vez más aguda en la región desde que Irán y Hizbulá amenazaron con un inminente ataque sin precedentes contra Israel, a raíz de los asesinatos de dos figuras destacadas a finales de julio.

El portavoz de la Casa Blanca, John Kirby, dijo que Washington comparte la evaluación de Israel de que Irán podría lanzar su anunciado ataque esta semana, lo que podría afectar las conversaciones sobre el cese del fuego.

"Estamos atentos a nuestros enemigos y los acontecimientos en Oriente Medio, especialmente sobre Hizbulá e Irán. Intensificamos la frecuencia de patrullas y salidas de la Fuerza Aérea en el espacio aéreo libanés en un esfuerzo por detectar y eliminar cualquier amenaza", dijo el portavoz del Ejército israelí, Daniel Hagari.

El jefe del Estado Mayor, Herzl Halevi, enfatizó por su parte "la continuación de un alto nivel de alerta" y la preparación para operaciones ofensivas y defensivas "en distintos frentes".

Además, el ministro de Defensa israelí, Yoav Gallant, sostuvo una llamada con su homólogo estadounidense, Lloyd Austin, poco después de que el Pentágono ordenase el despliegue de un submarino con misiles guiados en Oriente Medio.

En medio de la tensión, numerosas aerolíneas internacionales mantienen o han extendido sus cancelaciones de vuelos en Oriente Medio, mientras Líbano comenzó a designar albergues ante un posible desplazamiento masivo de su población. ● EFE



### AVISO DE CONVOCATORIA PARA LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE APORTANTES DEL FONDO "JMMB FONDO DE INVERSIÓN CERRADO DE DESARROLLO DE SOCIEDADES DE ENERGÍA SOSTENIBLE"

De conformidad con las disposiciones de la Ley de Mercado de Valores No. 249-17, sus Reglamentos de Aplicación, normas complementarias y sus modificaciones, el Reglamento Interno y el Folleto Informativo Resumido del fondo "JMMB FONDO DE INVERSIÓN CERRADO DE DESARROLLO DE SOCIEDADES DE ENERGÍA SOSTENIBLE" (en lo adelante el "Fondo"), aprobado por el Consejo Nacional del Mercado de Valores, mediante la Única Resolución del Consejo Nacional del Mercado de Valores de fecha 25 de marzo de 2021 e inscrito en el Registro del Mercado de Valores con el número SIVFIC-055 y en el Registro Nacional de Contribuyente (RNC) con el número 1-32-34056-6, correspondiendo El Fondo a un programa de emisión única de cuotas de participación por un monto total de Sesenta millones de dólares de los Estados Unidos de Norteamérica con 00/100 (US\$60,000,000.00); JMMB Sociedad Administradora de Fondos de Inversión, S.A., (en lo adelante "JMMB SAFI"), Sociedad Administradora de Fondos de Inversión, organizada de conformidad con las leyes de la República Dominicana, titular del Registro Nacional de Contribuyentes número 1-31-07414-6, del Registro Mercantil número 101625SD, del Registro del Mercado de Valores número SIVAF-010, con domicilio en la Avenida Gustavo Mejía Ricart, No. 102, esquina Abraham Lincoln, Torre Corporativo 2010, Piso 15, de la ciudad de Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, República Dominicana, debidamente representada por su Gerente General, el señor Jesús Cornejo Bravo, de nacionalidad dominicana, mayor de edad, ingeniero industrial, domiciliado en la Avenida Gustavo Mejía Ricart, No. 102, esquina avenida Abraham Lincoln, Edificio Corporativo 2010, Piso 15, Ensanche Piantini, Santo Domingo, Distrito Nacional, República Dominicana, portador de la cédula de identidad y electoral No. 001-1621034-5; sociedad que actúa en su calidad de Administradora de Fondos de Inversión; CONVOCA a todos los aportantes de El Fondo, para que asistan de manera virtual a la Asamblea General Extraordinaria de Aportantes, que será celebrada el día veintiocho (28) del mes de agosto del año dos mil veinticuatro (2024), a las diez de la mañana (10:00 a.m.). En tal virtud, procediendo conforme a la circular C-SIMV-2020-04 emitida por la Superintendencia del Mercado de Valores, esta Asamblea será celebrada de forma no presencial a través del programa para videoconferencias "Zoom". Los datos para acceso a la misma se enviarán a los correos electrónicos registrados de los Tenedores de Valores. En esta Asamblea se someterá al conocimiento de los aportantes el orden del día siguiente:

#### Orden del día:

1. Conocer y aprobar la modificación del Reglamento Interno y del Folleto Informativo Resumido del fondo, especialmente el aumento de capital aprobado a la suma de Cien Millones de dólares estadounidenses (US\$100,000,000.00).

Se recuerda a los interesados que para contar con el quórum requerido para la celebración de la Asamblea será necesaria la presencia o representación de al menos las dos terceras (2/3) parte del total de las cuotas efectivamente colocadas del Fondo. En caso de que, por falta de quórum, resulte necesaria una segunda convocatoria para tratar los asuntos indicados más arriba, la misma se realizará en la forma y plazos prescritos por el Reglamento Interno del Fondo. La Asamblea instalada en segunda convocatoria deliberará válidamente, cualquiera que sea la porción presente o representada del total de las cuotas efectivamente colocadas del Fondo. Los aportantes interesados pueden pasar por el domicilio de JMMB SAFI, por igual, para obtener copia del texto de las resoluciones que serán propuestas en la asamblea. Los aportantes o sus representantes deberán acreditarse ante JMMB SAFI con la presentación de su documento de identidad personal vigente, poder legal especial debidamente certificado en caso de los apoderados, y la certificación del órgano societario correspondiente, en caso de que represente una sociedad.

En la ciudad de Santo Domingo de Guzmán, Distrito Nacional, capital de la República Dominicana, a los trece (13) días del mes de agosto del año dos mil veinticuatro (2024).

**Jesús Cornejo Bravo**

En representación de:

JMMB Sociedad Administradora de Fondos de Inversión, S.A.